

ABSTRAK

Ulya Maghfiroh (1540110123) angkatan 2015 dengan judul skripsi **“UPAYA PENGASUH PANTI ASUHAN BAITUL HADI DESA KUTUKAN KECAMATAN TODANAN KABUPATEN BLORA DALAM MELAKSANAKAN BIMBINGAN KEAGAMAAN DAN STANDAR PENGASUHAN ANAK UNTUK MEMBENTUK KARAKTER ISLAMI.** Skripsi program S1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Bimbingan Konseling Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) bagaimana upaya pengasuh Panti Asuhan Baitul Hadi dalam melaksanakan bimbingan keagamaan dan standar nasional pengasuhan Anak untuk membentuk karakter Islami. 2) apa saja faktor pendukung dan penghambat dari upaya pengasuh panti asuhan Baitul Hadi dalam melaksanakan bimbingan keagamaan dan standar nasional pengasuhan anak untuk membentuk karakter Islami.

Jenis Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dan menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Data-data yang diperoleh tentang upaya pengasuh panti asuhan Baitul Hadi dalam melaksanakan bimbingan keagamaan dan standar nasional pengasuhan anak untuk membentuk karakter Islami dengan menggunakan teknik observasi, wawancara semiterstruktur, dan dokumentasi. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*. Adapun subyek penelitian ini adalah ketua, pengasuh, pengurus dan anak asuh panti asuhan Baitul Hadi Kutukan Todanan Blora.

Hasil penelitian ini yaitu sebagai berikut: 1) upaya pengasuh panti asuhan Baitul Hadi dalam melaksanakan bimbingan keagamaan dan standar nasional pengasuhan anak untuk membentuk karakter Islami diwujudkan melalui berbagai kegiatan di antaranya: kegiatan ibadah keagamaan (sholat berjamaah, tadarusan, mengaji kitab salaf, tahlil dan istighosah), kegiatan bidang pendidikan (Pendidikan Belajar Formal/TK, SD, SMP, SMA/ SMK dan Perguruan Tinggi, serta Pendidikan Belajar Non Formal/TPQ, Madin, Jam Belajar Bersama). Kegiatan usaha dan keterampilan (jualan rujak, magang di bengkel, magang di koperasi, ternak kambing dan sapi, dan usaha pupuk organik). Kegiatan bidang sosial (menyantuni dan membina anak-anak yatim, piatu, dhuafa, fakir miskin dan anak terlantar, mengadakan kegiatan kerja bakti seminggu sekali, mengadakan bakti sosial serta pemeriksaan kesehatan). 2) Faktor pendukung dan penghambat dari upaya pengasuh Panti Asuhan Baitul Hadi dalam melaksanakan bimbingan keagamaan dan standar nasional pengasuhan anak untuk membentuk karakter Islami. Faktor pendukung: kegiatannya terjadwal, fasilitas yang mendukung, pengasuh professional dan komitmen. Faktor penghambat: faktor keluarga, faktor kenakalan remaja, dan faktor lingkungan.

Kata Kunci : *Bimbingan Keagamaan, Standar Nasional Pengasuhan Anak, dan Karakter Islami*